

## MEDIENINFORMATION

### **Burgenländische Ärzteschaft spendet € 10.000,00 für notleidende Bevölkerung in Ukraine**

Der Einmarsch Russlands und der dadurch verursachte Krieg in der Ukraine bringen Not und unermessliches menschliches Leid über die ukrainische Bevölkerung. Eine rasche Hilfe ist von Nöten, fehlt es dort doch an den elementarsten Dingen. Die humanitäre Hilfe ist den burgenländischen ÄrztInnen ein großes Anliegen.

Der Vorstand der Ärztekammer für Burgenland hat sich in einem dringlichen Beschluss daher einstimmig dafür ausgesprochen, je € 5.000,00 an Nachbar in Not sowie die Caritas zu spenden.

Die Geldspende kommt rasch und unbürokratisch bei den Menschen in der Ukraine an. „Dies ist jetzt besonders wichtig für die leidtragende Bevölkerung in der Ukraine“, meint Präs. Lang abschließend.

Eisenstadt, 7.3.2022